

Jubiläumsfeier 170 Jahre Schreinerei Dieter Müller



Bei herrlichem Sonnenschein feierte die Schreinerei Dieter Müller am 21.04.2018 in der Speyerer Str. 52 ihr 170-jähriges Jubiläum. Viele Kunden und Interessenten nutzten diese Gelegenheit, um Schreinermeister Dieter Müller und seinem Team zu gratulieren. Auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und seine Gattin gehörten zu den Gratulanten und erfreuten sich an den vielzähligen Attraktionen. In der Schreinerei wurden unter anderem einbruchssichere Fensterelemente und Türen gezeigt. Anlässlich dieses Tages referierte KHK Bossert von der Polizei über Maßnahmen zum Einbruchschutz. Viele Besucher nutzen diese Gelegenheit um sich zu informieren. Die Schreinerei Müller ist für den Einbruchschutz als Errichter zertifiziert und steht deshalb in engem Kontakt mit der Polizei. Außerdem konnten die Besucher hinter die Kulissen der Möbelfertigung blicken. Vorgestellt wurde auch die neue Möbelserie Flexy-Wood, die in der Schreinerei produziert wird.

Die Feier wurde durch Livemusik, u.a. der Blaskapelle Mutterstadt, untermalt. Leckere Verköstigungen an den verschiedenen Ständen und Produktvorführungen sowie der Flohmarkt vor dem Geschäftseingang verschafften eine runde Atmosphäre zu einer gelungenen Feier.



Die Schreinerei Müller gehört zu den ältesten Unternehmen in Mutterstadt. So führt Schreinermeister Dieter Müller bereits in der 6. Generation das in 1848 gegründete Unternehmen erfolgreich weiter. Zu der Schreinerei gehört auch das angeschlossene Möbelgeschäft, welches letztes Jahr sein 115-jähriges Bestehen feierte.

(Amtsblatt vom 03. Mai 2018)
(Bilder: Gerd Deffner)